

Le cahier de bord du confinement : le retour des élèves de Sabine Oulion

24/03/2020

Abu, Aujourd'hui je me suis réveillée un peu en retard parce que je dormais en retard vers 6h du matin j'étais en train de regarder la télé avec ma famille c'était un peu compliqué de dormir parce que on sourit ensemble de ce qu'on regardait.

Quand je me réveille aujourd'hui j'étais direct ~~à~~ aller à la cuisine pour nettoyer les assiettes, et je termine de nettoyer les assiettes. Je suis maintenant dans ma chambre pour faire le devoir. Madame Oulion elle m'a demandé après je vais faire un peu de sport avant de me doucher. Merci beaucoup nous sommes toujours en confinement.

